



Pièces	2 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	84885664
Prix	725 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

Boulogne - prince marmottan - appartement entièrement rénové de 58m2 avec terrasse de 20m2 exposé plein sud et vues verdoyantes sur jardin au sein d'un immeuble sécurisé. Il se compose d'un salon séjour avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse, une chambre avec grande salle de douche. Belles prestations et rénovation récente avec matériaux de qualité. Une cave complète ce bien. Une place de parking en sus. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,160 €/an - juliette chatton - agent commercial - ei - rsac 801 223 447

Boulogne - prince marmottan - fully renovated 58m² (624 sq ft) apartment with 20m² (215 sq ft) south-facing terrace and verdant garden views in a secure building with concierge. It comprises a living room/lounge with an open kitchen leading onto a terrace, and a bedroom with a large shower room. Great amenities and recent renovation with high-quality materials. Option of a parking space at an additional cost. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges €6,000/year - juliette chatton - sales agent - ei - rsac 801 223 447 agency fees payable by vendor - montant moyen de ...

BARNES BOULOGNE

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

